

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. 65 Jahre Schützengau Vilshofen
am Sonntag, 02. Oktober 2016
in Aldersbach**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

65 Jahre Schützenleben in und um Vilshofen sind auch spannende Jahrzehnte Heimatgeschichte voller Wandel, Umbrüche und Herausforderungen.

Von den Aufbaujahren nach dem Krieg bis hinein in die Modernespannt sich der Bogen.

Gewachsen in 65 Jahren ist der Schützengau Vilshofen eine tragende Säule des sportlichen wie gesellschaftlichen Lebens in unserem Landkreis.

Der Schützensport mit seinen uralten Wurzeln hat eine tiefe Tradition. Daher ist die Brauchtumpflege ein wichtiger Bestandteil in den Schützenvereinen, aber auch die Offenheit für Neues, um so auch die Zukunft zu sichern.

Diese Herausforderungen haben die Vilshofener Schützen stets vorbildlich gemeistert.

Mein großer Dank gilt daher der Vereinsführung, den Mitgliedern, Unterstützern und Förderern des Vereins.

Anrede

Das Ziel klar vor Augen haben, konzentriert seine Aufgabe angehen und mit ruhiger Hand, aber beherzt handeln!

Was für jede gute Schützin und jeden guten Schützen gilt, sollte im übertragenen Sinn auch allgemein für unser Handeln ein Maßstab sein.

Damit beweist der Schützensport wie der Sport allgemein seine enorm wichtige Vorbildrolle gerade für die Jugend.

Das will ich heute hervorheben, weil es besonders der Schützensport ist, der jungen Menschen Tugenden wie Sorgfalt, Pflichtbewusstsein und Verantwortung nahe bringt.

Anrede

Der Höhepunkt des Vilshofener Schützenjahres war und ist sicher das große Schützenfest anlässlich des 65-jährigen Bestehens des Schützengaus Vilshofen mit der heutigen Proklamation der Schützenkönige in Aldersbach im Rahmen der Bayerischen Landesausstellung "Bier in Bayern".

Ich sage jetzt nicht, dass wir die Landesausstellung extra so gelegt haben.

Aber dass einer der herausragenden Schützengäue Bayerns gemeinsam mit einer der erfolgreichsten Landesausstellungen der letzten Jahre feiert, passt hervorragend zusammen!

Liebe Schützen, liebe Gäste,

ich gratuliere nochmals zum 65. Jubiläum und wünsche dem Schützengau Vilshofen für die Zukunft alles Gute!